

# *Ciclón de Ovas considera una medalla de honor entrada al Salón de la Fama*



**Foto: John Vila Acosta (ACN)**

La Habana, 22 feb (RHC) Rogelio García Alonso, reconocido con el sobrenombre del Ciclón de Ovas por su poblado natal en la provincia de Pinar del Río, consideró como una medalla de honor su entrada la víspera al Salón de la Fama Palmar de Junco, en la provincia de Matanzas, única instalación de su tipo en Cuba.

En declaraciones exclusivas a la Agencia Cubana de Noticias, García Alonso, considerado por expertos como uno de los mejores lanzadores del béisbol revolucionario, manifestó que su inclusión en el salón de inmortales también premia el esfuerzo, sacrificio y disciplina a su paso por las Series Nacionales de Béisbol.

“Lo mejor de todo es que tuve el privilegio de recibir en vida la distinción como miembro, una posibilidad que no tuvieron otros como por ejemplo mi compañero de trabajo Pedro José Rodríguez, fallecido hace poco más de un año”, lamentó el máximo ponchador de la pelota cubana.

Durante la ceremonia de exaltación escenificada en el estadio Palmar de Junco, Monumento Nacional, García Alonso también tuvo palabras de elogio para la afición del pasatiempo nacional en la provincia de Matanzas, con la cual tuvo oportunidad de compartir durante su etapa de trabajo por cuatro años con los

Cocodrilos, bajo la égida del ex jugador Víctor Mesa.

“Uno se jubila, pero la conexión con el béisbol perdura porque el amor por el juego se lleva en la sangre, por ello actualmente colaboro en Panamá y ayudo al equipo Vegueros de Pinar del Río”, comentó el integrante de una exclusiva lista de seis serpenteros que lograron 200 o más victorias en campeonatos domésticos.

En la gala se encumbraron, además, a Armando Capiró, Andrés Antonio «Haitiano» González, Pedro José Rodríguez, Julio Germán Fernández, Zoilo Versalles, Roberto Barbón y Mariano Álvarez, y se otorgó especial reconocimiento a Andrés Ayllón y el comentarista Roberto Pacheco.

Hasta la fecha, aparecen exaltados más de 60 glorias del béisbol en la mayor de las Antillas en el legendario terreno, el más añejo en activo del mundo según la literatura especializada, entre ellos Martín Dihigo, José de la Caridad Méndez y Orestes Miñoso.

Tomado de ACN.

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/287027-ciclon-de-ovas-considera-una-medalla-de-honor-entrada-al-salon-de-la-fama>



**Radio Habana Cuba**